



11° Encuentro de Voces y Experiencias desde y hacia la Interculturalidad

Primera circular

Cátedra Abierta Intercultural - 15 de octubre de 2022 - Modalidad presencial

La Cátedra Abierta Intercultural y el Área de Estudios Interdisciplinarios en Educación Aborigen, del Depto. de Educación de la Universidad Nacional de Luján, organizan el **11° Encuentro de Voces y Experiencias desde y hacia la Interculturalidad**, que se realizará en modalidad presencial, el sábado 15 de octubre a partir de las 10 hs. en el Centro Regional San Miguel de la Universidad Nacional de Luján (Av. R. Balbín 1617, San Miguel BA).

Estos Encuentros se vienen realizando desde el año 2012 y proponen la creación de un espacio colectivo de encuentro y reflexión crítica. Apuntamos así a la integración de las prácticas con las discusiones conceptuales en el campo de la educación intercultural. Surgidos inicialmente del diálogo con los Pueblos Originarios, quienes interpelan directamente nuestros parámetros de pensamiento y acción, a lo largo de más de una década estos encuentros nos han permitido sostener diálogos ampliados que implican movimiento, acción y transformación en todxs lxs sujetxs involucradxs.

Son destinatarixs de este espacio colectivo de encuentro y reflexión: miembros de Pueblos Originarios, organizaciones sociales, instituciones educativas y docentes de los distintos niveles y modalidades, sindicatos, actorxs comunitarios, educadorxs populares, comunicadorxs, estudiantes, graduadxs y público en general.

Para mayor información sobre los encuentros anteriores, ver: <http://www.intercultural.unlu.edu.ar/> y <https://alfarcolectivo.wordpress.com/>

El **propósito central** es propiciar un espacio de reflexión, diálogo y propuesta en el campo de la educación, formal y no formal, que aporte a:

- Fortalecer prácticas de enseñanza y aprendizaje producidas en un entramado enriquecido por los conocimientos de todxs lxs sujetxs involucrados.
- Fomentar lazos entre organizaciones sociales, comunitarias y educativas.
- Constituir un espacio pedagógico-didáctico que permita a lxs estudiantes de la UNLu articular pensamiento y prácticas situadas en el ámbito de la interculturalidad.

Organización y modalidades de presentación:

En esta oportunidad, el Encuentro volverá a realizarse en forma presencial y, como en años anteriores, estudiantes de la UNLu participarán activamente en la co-coordinación de las actividades.

El Encuentro no está destinado a exponer las experiencias sino a intercambiar a partir de las mismas. Para facilitar la elaboración de los documentos sobre



las experiencias que se compartirán entre todxs lxs participantes en forma previa, les invitamos a completar el siguiente formulario: <https://forms.gle/8DtghewTAK5iPBf36>

Los documentos (formularios) se compartirán entre lxs inscriptxs, mediante un espacio (nube) en internet, de manera de poder garantizar que lleguemos al Encuentro informadxs todxs sobre las experiencias presentes.

Quienes sólo deseen participar como asistentes (sin presentar una experiencia) enviar un correo a: catedrabiertaintercultural@gmail.com

El encuentro es una actividad abierta y gratuita.

Se otorgarán constancias.

Para mayor información:

catedrabiertaintercultural@gmail.com

<https://www.facebook.com/CatedraAbiertaIntercultural>